



RETOUR A LA CASE DEPART

La réalité du terrain ne sert pas de leçon pour certains

Notre organisation voit aujourd'hui ressurgir un goût amer avec l'arrivée en M.O.S. d'un de nos anciens pensionnaires.

Pour rappel, fin mars 2022 un meurtre avait eu lieu au sein même de notre détention.

Deux détenus proches de la victime avaient dû être placés au QI en urgence afin d'éviter les représailles.

Plusieurs transferts dont les deux détenus furent nécessaires le week-end qui suivit.

Ce mardi 09 avril 2024, voici revenir en M.O.S. un de nos transferts d'urgence de 2022.

Que cherche notre Direction en nous renvoyant cet individu ??

Plusieurs détenus présents lors du meurtre sont encore dans nos murs, alors qu'en sera-t-il quand cet arrivant les croisera.

Notre administration pense-t-elle que cet individu ait la mémoire aussi courte ??

Notre organisation alerte la Direction de l'établissement sur l'arrivée de ce M.O.S. et lui demande de faire le nécessaire afin d'éviter un incident majeur.

La réalité de terrain a toujours fait ses preuves et doit nous servir de leçon.

SLP **FO Justice** Châteaudun
Le 09 avril 2024

